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Antalya Akademik Arastirmalar Dernegi (ANT-Akademi) tarafindan yayinlanan MediTerra -
Mediterranean Social Studies Journal, uluslararasi hakemli bir dergi olup yilda iki defa, Ocak ve
Temmuz aylarinda elektronik olarak ¢ikarilir.

Dergi, kapsaml bir perspektifle Akdeniz Havzasi'na yénelik konularda Uluslararas: iligkiler, Siyaset
Bilimi, Sosyoloji, Ekonomi, Hukuk, Heti§im alanlarindan ve bunlarla sinirli olmamak iizere sosyal
bilimlerin farkli disiplinlerinden akademik ¢alismalar1 iceren bir yayin anlayisina sahiptir.

Dergide yayimlanan yazilarda belirtilen goriisler yazarlara aittir; MediTerra - Mediterranean Social
Studies Journal, yayinci olarak ANT-Akademi, dergi sahibi ve Editor Kurulu sorumlu tutulamaz.

MediTerra - Mediterranean Social Studies Journal, published by Antalya Academic Research
Association (ANT-Academy), is an international refereed journal and is issued electronically twice a year,
in January and July.

The journal has a comprehensive perspective on the issues related to the Mediterranean Basin, featuring
academic studies from the fields including, but not limited to, International Relations, Political Science,
Sociology, Economics, Law, Communication and different disciplines of social sciences.

The opinions expressed in the articles published in the journal belong to the authors; MediTerra -
Mediterranean Social Studies Journal, ANT-Academy as the publisher, the journal owner and the
Editorial Board cannot be held responsible.

MediTerra - Mediterranean Social Studies Journal, publié par Antalya Academic Research Association
(ANT-Academy), est une revue internationale a comité de lecture qui parait sous forme électronique deux
fois par an, en janvier et en juillet.

La revue a une perspective globale sur les questions liées au bassin méditerranéen, y compris, mais sans
s'y limiter, les études universitaires dans les domaines des relations internationales, de la science
politique, de la sociologie, de 1'économie, du droit, de la communication et d'autres disciplines des
sciences sociales.

Les opinions exprimées dans les articles publiés dans la revue appartiennent aux auteurs; MediTerra -
Mediterranean Social Studies Journal, ANT-Academy en tant qu'éditeur, le propriétaire de la revue et
le comité éditorial ne peuvent étre tenus pour responsables.
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